

LETTRE
DE SON EMINENCE LE CARDINAL AMETTE
A MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

LANS notre livraison du 27 octobre dernier, en parlant de la consécration de la basilique de Montmartre, qui a eu lieu à Paris le 16 octobre, nous avons noté le cablegramme que, ce jour-là même, Mgr l'archevêque avait adressé à Son Eminence le cardinal Amette, archevêque de Paris, par lequel notre archevêque déclarait que nous étions tous unis à la France, en ce jour solennel, aux pieds du Sacré-Coeur.

Voici la très bonne lettre qu'en retour le cardinal-archevêque de Paris vient d'adresser à Monseigneur.

Archevêché de Paris, le 26 octobre 1919,

Monseigneur,

Le jour même de la consécration de la basilique du Sacré-Coeur à Montmartre, Votre Grandeur a bien voulu me télégraphier de Montréal: " Sommes unis à la France aux pieds du Sacré-Coeur. " Je tiens à vous remercier de cette pieuse attention, en vous exprimant de nouveau le regret que votre séjour en France n'ait pu se prolonger jusqu'à cette cérémonie du 16 octobre.

Veuillez agréer, Monseigneur, l'expression de mon respectueux dévouement en Notre-Seigneur,

(signé) ✠ LÉON-AD. card. AMETTE,
archevêque de Paris.

P. S.—Nous avons eu la joie de voir le Canada représenté à Montmartre, par S. G. Mgr l'archevêque d'Edmonton et LL. GG. NN. SS. les évêques de Joliette et de Prince-Albert.